

国鉄「分割・民営化」阻止！三里塚二期着工粉碎！



佐藤芳夫氏
(全造船石川島
分会委員長)
中野委員長



長谷川英憲氏(東京
実行委員会会話人)
動労千葉は、三十
の第十回大会
発言パンフを



鎌倉孝夫氏
(埼玉大学教授)
命をかけ、ストラ
イキに決起した動労

千葉に連帯し支えるため、一億円カンパ
運動を開始しました。中曾根は、国鉄労
働運動解体で、再び労働者を侵略国家体
制へ総動員しようとしている。これに対
し動労千葉が起つた。これは必ず全労働
者に共感を与えるだろう。この闘いを守
り共に闘おう。

闘おう。

動労千葉は、十一月末ストに起とうと
している。この闘いを全国の国鉄労働者
・自治労や教組におしひろげ、日本労働
運動全体をもう一度立ち直らせる引き金
とさせなければならない。支援共闘は全
力をあげ、動労千葉の闘いを防衛します。

北原鉱治氏
(三里塚反対同
盟事務局長)

動労千葉の決起は、
右傾化する日本労
働運動に警鐘を乱打するものだ。三里塚
は、10・20で二十年の闘いの一切をかけ
て闘い中曾根を追いつめた。動労千葉ス
ト支援一億円カンパを実現するとともに、
三里塚・動労千葉の勝利へ一丸となつて
闘おう。

動労千葉は、十一月末ストに起とうと
している。この闘いを全国の国鉄労働者
・自治労や教組におしひろげ、日本労働
運動全体をもう一度立ち直らせる引き金
とさせなければならない。支援共闘は全
力をあげ、動労千葉の闘いを防衛します。

浅田光輝氏
(動労千葉支
援共闘代表)

動労千葉は、十一月末ストに起とうと
している。この闘いを全国の国鉄労働者
・自治労や教組におしひろげ、日本労働
運動全体をもう一度立ち直らせる引き金
とさせなければならない。支援共闘は全
力をあげ、動労千葉の闘いを防衛します。



日刊 動労千葉

85.11.20

No. 2094

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二二二〇七

**ストを心ず、防衛し、心す
動労千葉カンパレ！連帯決起する
世界の決意②名**

11・17 全国鉄労働者総決起集会は、三千四百人の労働者の結集のもとに、ストライキ突入宣言の場として圧倒的成功をかちとった。本号では、11・17集会の連帶あいさつを紹介します。全組合員は、十一月二十九日の総武緩行・快速を軸とするストライキ貫徹へ断固進撃せよ！

「骨身を削つて働く」と叫んでいるが、われわれは、骨身を削つてストに起とう。
去るも地獄残るも地獄を許さないため、
共に闘おう。

天野美恵さん
(北富士・忍草母
の会事務局長)

動労「本部」革マ
ルは、権力と一体と
なり、動労千葉のストを破壊しようとし
ている。絶対に許せない。組合は、数で
はない。北富士は、少数でもギリラで勝
利している。動労千葉を守るためにストに
必ずかけつけます。

白石氏(東灘
区住民の会)

座して死を待つ
より起つて闘うと
いう動労千葉と断
固連帶して闘いま
す。

座して死を待つ
より起つて闘うと
いう動労千葉と断
固連帶して闘いま
す。

安藤氏(淡路
町空港反対同
盟事務局長)

本日、関西で、
動労千葉の闘いと
連帶し、破防法弾
劾の大集会が開催
されている。関西
の仲間も動労千葉
と共に闘う。

本日、関西で、
動労千葉の闘いと
連帶し、破防法弾
劾の大集会が開催
されている。関西
の仲間も動労千葉
と共に闘う。

岩本氏(全通空
港支部元書記長)

反動の嵐の中で決
起した動労千葉を物
心両面から支え、労
働者の勝利のため断
固闘う。

反動の嵐の中で決
起した動労千葉を物
心両面から支え、労
働者の勝利のため断
固闘う。

八重樫友美(全金
本山労組委員長)

私たちが十五年間
闘いぬいてきたのは
今日動労千葉のみなさんが職をかけ、闘
いに決起するこのときのためだと言つて
も過言ではありません。仙台の地でスト
成功のため共に闘います。

私たちが十五年間
闘いぬいてきたのは
今日動労千葉のみなさんが職をかけ、闘
いに決起するこのときのためだと言つて
も過言ではありません。仙台の地でスト
成功のため共に闘います。

読んで感動しました。動労中央革マルは、
かすも殺すも支援の全力の闘いにかかり
ます。

学生代表
動労千葉のストこ
そ偉大なプロレタリ
ア決起の第一歩だ。全学連は、全力決起
でスト破壊を粉碎し、必ず動労千葉を防
衛しねります。

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！